

Seleccionan a una alumna de la UMH, para el certamen nacional de jóvenes investigadores

Seleccionan a una alumna de la UMH, para el certamen nacional de jóvenes investigadores



La estudiante de Ingeniería de Telecomunicaciones de la UMH, María del Carmen Lucas

N.E.- La estudiante de Ingeniería de Telecomunicación de la Universidad Miguel Hernández de Elche María del Carmen Lucas Estañ ha sido seleccionada para participar en la fase final del VI Certamen Universitario 'Arquímedes' de Introducción a la Investigación Científica. La Dirección General de Universidades del Ministerio de Educación y Ciencia convoca este certamen con el fin de premiar a los estudiantes universitarios que hayan desarrollado ideas

originales que contribuyan al desarrollo de la investigación científica en la comunidad universitaria española. El trabajo de la estudiante de la UMH 'Técnicas de Reparto de recursos Radio para Tráfico Heterogéneo en Sistemas de Comunicaciones Móviles' ha sido seleccionado entre los veinticinco mejores trabajos nacionales para participar en la fase final del Certamen, que tendrá lugar en la Universidad de Alcalá entre los días 29 y 30 de noviembre.